

Fotos Dezemberrallye - Reisebericht (Aktuelles)

verfasst von [Florian](#) , 06.04.2009, 13:00 93.209.246.152

Die Dünenquerungen fordern ihren Tribut, der rote 240er der die letzten Tage mit einem enormen Ölverbrauch auf sich aufmerksam machte erleidet einen kapitalen Motorschaden - ein Pleuel durchbricht den Motorblock.

Die Besatzung lädt ihr Gepäck auf den Bulli, der Autokäufer wird später über die Parkposition seines bereits gekauften Fahrzeugs informiert.



Erschöpft erreichen wir Nouamghar.

Sobald der Wasserstand weit genug zurückgeht fahren wir auf den Strand, alle packen mit an um im Sand steckende Fahrzeuge auf den Spülsaum zu bugsieren.



Flott gehts weiter Richtung Süden, gegen Abend machen wir Halt und schlagen unser Lager am Strand auf.





10.01.09

Ruhetag am Strand.

Eine unglaubliche Atmosphäre, hinter uns die Dünen der Sahara, vor uns der Ozean.





11.01.09

Wir starten bei Ebbe Richtung Nouakchott.



Peter überfährt einen Wal - wer kann das schon von sich behaupten... ?



Vorsichtiges Herantasten an eine felsige Engstelle.



11.01.09 - 12.01.09

Ankunft in Nouakchott und Besichtigung unseres dortigen Projektes für Straßenkinder, rechts im Bild der Tourismusminister.



13.01.09

Mit dem Buschtaxi und einigen Geländewägen für das Gepäck über die senegalesische Grenze nach St.Louis, der wohl anstrengendste Tag der Reise.



Panne bei einem der Gepäcktransporter.



Da wir unsere Autos nicht mehr schieben können packen wir bei einem eingesandeten mauretanischen Transporter mit an.



Ankunft an der Zebrabar.

Vom großen Barbecue am Abend unserer Ankunft gibts aufgrund totaler Erschöpfung vorher und lähmender Freßnarkose nachher leider keine Fotos, vielleicht schickt mit einer der Teilnehmer noch Bilder zu...





Zebrabar - Endpunkt der Rallye.

Eine Oase der Ruhe und Entspannung, im Flußdelta des Senegal direkt am Atlantik.







14.01.09
Stadtbesichtigung St.Louis.





15.01.09/16.01.09

Peu en peu reisen die Teams ab.

Mit dem Taxitransfer gehts zum Flughafen Dakar, eine letzte spannende Fahrt auf afrikanischen Straßen...





Ein herzliches Dankeschön an alle Mitfahrer, es war eine spannende und erlebnisreiche Reise mit Euch!

Das spontane Nachtreffen in Benes Propellerbar in Würzburg spricht denke ich für die tolle Stimmung und das reibungslose und freundschaftliche Miteinander während der Rallye.



Die nächste Rallye startet am 28ten Dezember 2009, anmelden könnt Ihr Euch hier:

[Anmeldung](#)

Grüße aus Würzburg
Florian